

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** informó que nuevamente se incorporó a la campaña global "16 Días de Activismo", que se realiza del 25 de noviembre al 10 de diciembre, con el objetivo de fortalecer acciones para prevenir y eliminar la violencia contra mujeres y niñas. Durante la Décima Primera Sesión Ordinaria del Consejo General, la consejera electoral **Maira Melisa Guerra Pulido** señaló que esta jornada internacional representa un espacio para reflexionar sobre la situación que enfrentan mujeres y niñas en distintos contextos, incluidos el país y la capital del país. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [24-Horas.mx \(Sitio\)](#)

En entrevista, **Sonia Pérez**, consejera del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, habló sobre la importancia de la reparación del daño en casos de violencia contra las mujeres. Destacó que la sanción administrativa no es suficiente y que es necesario implementar medidas integrales que restablezcan la dignidad de las víctimas y garanticen la no repetición de los actos violentos. Pérez mencionó ejemplos de reparaciones efectivas, como la restitución del trabajo de una mujer violentada en una comunidad indígena, y subrayó la importancia de hacer públicas las sanciones para evitar la reincidencia y revictimización. También enfatizó la necesidad de abordar la violencia desde un enfoque integral, considerando el contexto específico de cada caso. [Canal 21 Capital 21](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

La consejera presidenta del Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana (Impepac), Mireya Gally Jordá, informó que ya comenzaron las pláticas de acercamiento y programación para el proceso de renovación de cargos en el Poder Judicial local. Si bien la Constitución local establece que en 2027 debe realizarse la renovación de cargos, en particular, jueces y magistrados, las leyes secundarias aún deben definir las reglas para llevar a cabo dicha elección. [El Sol de México \(sitio\)](#)

CDMX

El Gobierno de la Ciudad de México dará un espaldarazo a cientos de personas con automóvil, al proponer que se exente el pago de tenencia para 2026. La propuesta está incluida en el Paquete Económico que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, envió la semana pasada al Congreso local para su discusión y eventual aprobación. [El Financiero \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

Durante la sesión ordinaria del 2 de diciembre de 2025, el Congreso de la Ciudad de México rechazó la solicitud del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echevarría, para reagendar la comparecencia referente al análisis del Paquete Económico 2025. [Infobae \(sitio\)](#)

El Senado de la República aprobó con el voto de Morena y aliados el listado de 10 candidatos a ocupar el cargo de titular de la Fiscalía General de la República (FGR), entre los que figura la actual encargada de despacho de la dependencia, Ernestina Godoy Ramos. [La Jornada \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=aFHFU1Qtg9M>